

L'équipe de baseball de Pinar del Rio participera à la Série de la Caraïbe en février 2015 à Porto Rico



Cuba a déclaré que son équipe de baseball de Pinar del Río, actuel champion en titre du Championnat National participera à la Série de la Caraïbe qui se déroulera en février 2015 à Porto Rico.

« Nous irons chercher la première place de la Série, après plus de 50 ans en dehors » a indiqué le directeur national du baseball cubain, Heriberto Suárez, dans des déclarations divulguées par des médias.

Il a expliqué que la sélection de Pinar del Rio sera renforcée par des joueurs d'autres équipes, et il a précisé que sa base sera maintenue ainsi que son entraîneur, Alfonso Urquiola, et cela malgré la sanction qui a été appliquée contre lui.

Le 11 décembre dernier, une commission disciplinaire de baseball a suspendu Alfonso Urquiola de ses fonctions de directeur technique de Pinar del Rio suite à un incident lors d'une partie. Il a été reconnu « responsable de l'indiscipline commise ».

Heriberto Suarez s'est montré confiant dans le fait qu'il n'existe pas de grands obstacles

à la participation des baseballeurs cubains à la Série de la Caraïbe à Porto Rico, même s'ils ont besoin de visas des États Unis.



Radio Habana Cuba